

## RECORD DE RASOIRS

Enfoncé le match de bicyclettes !

Un nouveau record, d'une originalité incontestable, vient de surgir : le record de rasoirs.

Comme tous les autres sports : le sport des Figaros est né en Angleterre. Un reporter de *Cassell's Saturday Journal*, qui vient d'assister à ce match d'un nouveau genre, chez un perruquier connu de Londres, nous raconte les péripéties de cette course vertigineuse des rasoirs.

Deux garçons coiffeurs, tout dernièrement, se disputaient l'honneur de raser leurs clients dans le plus court espace de temps. Il fut décidé qu'ils se mesureraient publiquement. Le match fut

joué et se livrèrent à une course d'une rapidité si effrénée, que le reporter s'attendait à chaque instant de voir un bout de nez ou d'oreille ensanglanter le plancher.

Pourtant aucun accident ne troubla cette course, et les deux rasés, de l'air rayonnant d'hommes qui l'ont échappé belle, vinrent montrer aux membres du Jury leurs mentons lisses et sans éraflures.

Pendant ce temps, deux autres volontaires prenaient leurs places.

Le match dura une heure et pendant ce temps le vainqueur avait rasé cinquante-trois mentons, et son rival seulement cinquante, à peu près une minute pour faire tomber une barbe.

donnerai à tout homme ou à toute femme qui me surpassera dans la rapidité de la tonsure, la médaille d'argent que j'ai gagnée dans un récent concours.

“ En outre, j'offre :

1o. Un prix de vingt-cinq mille livres sterling au compétiteur qui, dans le même espace de temps que moi, coupera les cheveux de douze clients et rasera vingt mentons, en se servant des deux mains :

2o. Un prix de cinquante livres à tout compétiteur qui, les yeux bandés, rasera dans le même espace de temps que moi la barbe à six clients ;

3o. Enfin un prix de cent livres à celui qui, la main gauche attachée derrière le dos, rasera

## LE GUIGNON



En jouant des coudes pour arriver à la belle de la plage, le jeune Jolicœur a le malheur de rencontrer madame Taché d'huile qui le harponne jusqu'à ce que la jolie fille ait quitté l'endroit.

fixé pour neuf heures du soir.

L'assistance était nombreuse ; les deux opérateurs, le rasoir à la main, attendaient le signal. Deux chaises basses, placées sur une estrade, au fond de la chambre, étaient occupées par deux clients de bonne volonté, dont cependant l'air d'appréhension résignée rappelait celui des condamnés sous le rasoir de Monsieur de Paris.

Tout près des clients, deux apprentis, munis de brosses et de savon, étaient en train de préparer les mentons des patients pour la coupe des rasoirs. Quand une mousse onctueuse recouvrit le bas du visage d'une oreille à l'autre, le président du Jury donna le signal :

—Allez !

Aussitôt les deux rasoirs s'abattirent sur les

C'est déjà joli et cette célérité doit être particulièrement appréciée dans un pays où depuis longtemps *time is money*. Je doute fort que cette promptitude des barbiers soit goûtée chez nous où l'on a la magnanimité d'attendre trois quarts d'heure sous la pluie et la neige une correspondance d'omnibus.

Si remarquable que soit cette prouesse, elle a cependant été dépassée par les exploits du *champion barber*, qui est parvenu à raser soixante-dix-sept clients en cinquante-neuf minutes, cinquante-trois secondes. Pendant les quinze dernières minutes il a expédié vingt-trois mentons...

Grisé par ce succès, il lança au monde entier ce défi :

“ Moi, champion des barbiers de l'univers, je

dans le même espace de temps que moi dix mentons rien qu'avec la main droite.”

Il paraît que personne en Angleterre ne s'est senti de force pour répondre à cet appel. Mais comme le concours est international, le patriotisme aidant, le record de rasoirs, aura sans doute lieu, et nous aurons bientôt le plaisir d'apprendre quelle est la nation qui possède le plus intrépide raseur.

MICHEL DELINEX.

## CLARETS, CLARETS

Ne payez pas \$6.00 et \$8.00 pour une caisse de Claret quand vous pouvez avoir la même valeur pour \$3.00 et \$4.00 de la Compagnie des Vins de Bordeaux. 30 rue Hôpital. Téléphone 1394.